



## Retiran estatua de Martí de plaza Yungay por eventual acto vandálico

### Description

La ausencia de la estatua de José Martí en la Plaza Yungay, de Chile, causó hoy preocupación aquí ante la posibilidad de un intento de vandalismo, aunque autoridades confirmaron que fue resguardada.

El hecho, al parecer, ocurrió anoche en medio de un apagón generalizado que se extendió a 14 de las 16 regiones del país, incluida la capital.

La concejala Dafne Concha declaró a Prensa Latina que la estatua del prócer de la independencia cubana está en poder de la Unidad de Jardines de la municipalidad de Santiago, quien la retiró porque estaba suelta.

Concha dijo que solicitó un informe más detallado a esa dependencia sobre lo sucedido con el monumento.

Por su parte, el Instituto Chileno Cubano de Cultura José Martí hizo la denuncia ante el Consejo de Monumentos Nacionales, informó a esta agencia la presidenta de la organización, Vivian Murúa.

Murúa expresó su extrañeza de que la estatua estuviera suelta si recientemente se efectuó allí el acto por el aniversario del natalicio del Héroe Nacional de Cuba.

“El tema es que no es la primera vez que quieren vandalizarla. Hace un tiempo atrás trataron de arrancarla y Monumentos Nacionales le hizo una nueva instalación y la apuntaló. Entonces, que de nuevo esté suelta, nos llama mucho la atención”, aseguró.

Esculpida en bronce, la figura de Martí en el Parque Portales es obra del reconocido escultor cubano José Ramón Villa Soberón.

La obra tiene en su base algunas frases muy conocidas del pensador, poeta, escritor y revolucionario, y también una de la Premio Nobel de Literatura Gabriela Mistral.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025